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ようこそお客さま 

 
衆議院議員 赤城徳彦様 

 

会長挨拶         荒川洋一 会長 

 ｢暑さ寒さも彼岸まで｣との言葉どおり、最近は吹く風

も涼しくなりめっきり秋らしくなってまいりました。さて、

本日は赤城先生がおいでになり国政についてのお話をす

るということで楽しみにしております。 

最近は米リーマン･ブラザーズの経営破綻、中国のミル

クメラミン混入事件や汚染米の事件、また、福岡の母親男

児殺害事件など今までの常識では考えられないような事

件が多発しており、これらの病理の究明が待たれるところ

でございますが、本日の卓話よろしくお願いいたします。 

 なお、先週、社会奉仕委員会から連絡がありましたよう

に 10 月 1 日(水)朝 7 時から下館駅北口で｢赤い羽根・街頭

募金｣を行いますので、会員の皆様にはお忙しいとは存じ

ますがご協力の程お願い申し上げます。 

 

幹事報告         中里泰久 幹事 

1. 米山記念奨学会より米山月間の資料が届いております。 

2. 水戸ロータリークラブより 会報受理 

3. 水戸西ロータリークラブより 会報受理 

4. 下館商店連合会より 夏祭り休憩所テント設置事業協

賛の礼状が届いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話         赤城徳彦 衆議院議員 

 

＜私の決意＞ 

皆様には、日頃大変お世話になっております。お蔭様で、

昨年農林水産大臣を拝命することが出来ました。在任中は、

WTO 農業交渉や食肉偽装問題、さらには米の中国への輸

出等、多忙極める日々でございました。その間、様々な事

でお騒がせし、皆様に大変ご迷惑をおかけしました。私は、

「日本の食と農業を守る」その一心で歯を食いしばり頑張

り抜いて参りましたが、短い在任期間になってしまい皆様

の期待に添えなかったこと大変申し訳なく思っておりま

す。 

 しかしながら、今の私には政治家として課せられた任務

がたくさん残されております。農家の皆さんが、将来の展

望を持てずにいる今、もうかる農業、夢の持てる農業を築

くために、経営、生産、流通など等の大転換を図ってまい

りたいと考えております。 

 具体的に申し上げれば、先進的な農業のノウハウや技術

を地域全体で共有出来るようにすることや商工分野と連

携した新たな経営の展開、加工から流通、消費までを含め

た所得倍増策、本格的な日本食と食材の世界戦略、日本の

食卓を世界一安全なものとするための食品 G メンをはじ

めとしたシステムの確立など等、挙げればきりがありませ

ん。今私には、立ち止まっている時間はありません。日本

にとってもこれからの十年が勝負ではないかと思ってお

ります。「強くて明るい日本」皆様が自信と誇りを持って

未来を歩める社会の実現に向けて、今、立ち上がらなけれ

ばならないと決意した次第です。 

 私はこの一年、政治家として最大の苦難を経験しました。

しかし、地元の多くの皆様がかかえている困難な事柄や悩

みに比べたら、物の数ではありません。地域や皆様のお一

人お一人がお持ちになっている様々な思いをしっかりと

背負い、私、赤城徳彦は不退転の決意で戦ってまいります。 

 ここに皆様の絶大なるご支援とご指導を心から伏して

お願い申し上げる次第であります。 

 

 

本日のプログラム 

●新入会員卓話 小島ゆり会員 

次週のプログラム 

●１０月８日  米山奨学生卓話 

RRoottaarryy   IInntteerrnnaatt ii oonnaall   DDiiss ttrr ii cctt   22882200   

SSHHIIMMOODDAATTEE  RROOTTAARRYY  CCLLUUBB  WWEEEEKKLLYY  RREEPPOORRTT  22000088～～22000099  

ＲＩ会長 李 東建 ＲＩテーマ 夢をかたちに／Make Dreams Real 
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SMILE BOX      細谷貢 委員長 

荒川 洋一  衆議院議員赤城徳彦様の秘書平島剛様の

ご来訪を記念して。 

 

中里 泰久  本日は赤城議員秘書平島様お忙しい中、お

越しくださいまして、ありがとうございま

す。よろしくお願いします。 

 

日向野 陽  赤城徳彦先生の卓話を記念して。秘書の平

島さんよろしくお願いします。 

 

新井 和雄  下館 RC おなじみの麻生太郎さんが本日

日本国第 92代総理の運びとなりましたの

で。 

 

小薬 拓巳  赤城先生、平島秘書さんようこそおいでい

ただきました。お話、楽しみにしておりま

す。 

 

加藤 昌美  赤城先生秘書平島剛様のご来訪を記念し

て。 

 

司代 隆之  元農林水産大臣赤城徳彦先生秘書平島剛

さんようこそ。よろしくお願いいたします。 

 

永盛 武   赤城さんの当選を祈って。 

 

白井 信行  平島さん、本日講演よろしくお願いいたし

ます。 

 

溝口 明洋  平島さん本日はようこそいらっしゃいま

した。忙しくなると思いますががんばって

下さい。 

 

新井 利平  三週ほど休みました。本日より出席いたし

ますのでよろしく。 

 

感謝と奉仕  滝田昌甫・小倉利一・星野英夫・大林稔・ 

       新井雅勝・大関幸政・佐藤昭・早川誠二・ 

       細谷貢 

 

 

本日の合計 ￥31,000 円   累計 ￥479,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告        諏訪哲也 委員長 

例会日 会員数 出 席 欠 席 病 欠 免 除 

9/24 58 51 7 0 7 

 

 

メークアップ 

・9/6 ７RC ゴルフ大会実行委員会 

 日向野陽・井狩浩一・荒川洋一・中里泰久・菊池祥明・ 

 石島仁司・正根時幸雄・大関幸政 

 

・9/21 地区 GSE 受け入れのガバナー補佐会議 

 永盛武 

 

 

アクトコーナー 

・１０月第 1 例会のご案内 

  日付 ： １０月９日（木） 

  場所 ： アルテリオ 

  内容 ： 「動物愛護について」 

となっていますので、宜しくお願い致します。 

 

・９月２５日（木）の例会にて、下館 RAC に石井会員が

新入会員として入会致しましたので、現会員数１４名（１

名休会）となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長/荒川洋一  会長エレクト/奥沢裕二  幹事/中里泰久   会報委員長/司代隆之 副委員長/鴨志田寿夫 委員/増渕文夫、小島ゆり 

欠席の場合は、ダイヤモンドホール(TEL 28-8511)

へ午前 10時迄に必ず電話下さい。 


